

viernes 30 de septiembre de 2022

Las obras de remodelación de la avenida de la Legión comenzarán la próxima semana: el tráfico de vehículos se mantendrá al igual que el paso de peatones

La primera fase abarca desde la confluencia con la avenida Pío XII hasta la intersección con Padre Ferris, incidiendo la obra en el actual carril de servicio y sus alrededores que serán precisamente el epicentro de las obras durante las primeras semanas. No se cortará el tráfico.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el concejal y diputado provincial Juan Álvarez, el jefe de la Policía Local, Francisco Alcántara, y el técnico municipal Carlos García han informado en la mañana de hoy viernes sobre el inicio de las obras de remodelación integral de la avenida de la Legión, arranque previsto para comienzos de la semana que viene.

En este sentido, se informa que el tráfico se mantendrá abierto con normalidad por los habituales carriles de subida y bajada en la plataforma central de la avenida de la Legión. Lo

que sí se verá afectado en esta intervención inicial de las obras será el carril de servicio que parte desde la intersección de Pío XII, quedando cortado al tráfico de vehículos hasta su intersección con Padre Ferris y, por tanto, quedando también inhabilitado para el acceso desde las calles colindantes. También se anularán las plazas de aparcamiento adyacentes, aunque como ha recalcado el Alcalde durante la rueda de prensa "el proyecto contempla el mantenimiento total y absoluto del aproximadamente centenar de plazas de estacionamiento que hay en la avenida de la Legión", aunque puede que se desplace o reordene su ubicación.

"Aunque comiencen las obras, los coches van a poder circulando con normalidad tanto en dirección alameda de Andalucía como hacia la carretera de El Torcal. Se trata de una obra que supone una gran apuesta por la accesibilidad, por la mejora de todas las conducciones y canalizaciones; todo ello con el objetivo de hacer una mejor ciudad", manifiesta el Alcalde, quien ha confirmado que se va a ir informando paulatina y periódicamente sobre la progresión de la obra para tratar de informar de forma clara y concisa.

Por su parte, el también diputado provincial Juan Álvarez ha manifestado su satisfacción por el hecho de que se vayan a iniciar las obras apenas un mes después de la licitación del proyecto: "Cabe recordar el fin de este proyecto y de los fondos DUSI que no es otro que mejorar la vida de los ciudadanos, en especial del peatón en su día a día".

La ejecución de las obras correrá a cargo de la empresa constructora Canteras de Almargen, quien resultara adjudicataria del concurso público que la Diputación Provincial de Málaga resolviera el pasado mes de agosto por un importe previsto de 1,2 millones de euros con cargo a fondos europeos DUSI. El plazo de ejecución previsto inicialmente es de 10 meses.

